

Dukung Program Presiden Jokowi 1 Juta Vaksinasi 1 Hari, Polres Lumajang Gelar Vaksinasi Covid-19 Secara Massal

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 17, 2021 - 17:42



LUMAJANG - Dalam rangka mendukung program Presiden RI 1 Juta Vaksin 1 Hari dan memperingati Hari Bhayangkara ke 75 tahun 2021, Polres Lumajang menggelar vaksinasi Covid 19 secara massal.

Kegiatan vaksinasi massal di laksanakan di loby Mapolres Lumajang, Kamis

(17/6/2021). Dalam pelaksanaannya, protokol kesehatan (prokes) diterapkan secara ketat.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB diikuti oleh sejumlah keluarga Polres Lumajang, purnawirawan, dan sebagian masyarakat umum.

Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno, S.I.K., M.Si mengatakan kegiatan bertajuk "Respons Vaksinasi Covid 19" ini dilakukan sesuai arahan Presiden RI dan Kapolri untuk melakukan percepatan vaksinasi.

"Vaksinasi ini mendukung perintah Presiden Jokowi kepada Panglima TNI dan Kapolri tentang program percepatan vaksinasi satu juta vaksin perhari," jelas Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno.

Bentuk Implementasi di Lumajang setiap hari akan diupayakan melakukan vaksinasi sehingga mencapai target bapak Presiden yaitu 1 juta sehari, TNI Polri melakukan vaksinasi secara massal.

"Hari ini kita melaksanakan 298 sasaran vaksinasi dan ini akan dilakukan terus secara bertahap karena vaksin yang tiba juga bertahap, target bapak Kapolri sebelum 1 Juli atau selama 2 minggu kedepan sudah mencapai target yang ditetapkan dan kita laporkan setiap harinya." tambah Kapolres Lumajang

Ia menambahkan bahwa kegiatan vaksinasi ini bekerjasama dengan Dinkes Kabupaten Lumajang, Rumah Sakit Bhayangkara Lumajang untuk pengadaan vaksinnya.

"Untuk Polri sendiri dari Biddokkes Polda Jawa Timur khususnya di Polres Lumajang akan mendapatkan vaksin sebanyak 8.460 vaksin." kata Kapolres

Terkait antusias masyarakat, Kapolres memaparkan bahwa antusias masyarakat sangat bagus sekali dalam mengikuti vaksinasi ini, dan sudah ada waiting list untuk hari hari berikutnya.

"Kita utamakan dahulu lansia, keluarga besar Polri anak istri, orang tua, mertua yang sudah lanjut usia." imbuhnya

Tenaga vaksinator dalam pelaksanaan vaksinasi massal ini berasal dari Urkes Polres Lumajang 6 orang, Rumah Sakit Bhayangkara 13 orang dan BKO dari Polda Sulteng membantu Polres Lumajang untuk proses vaksinasi sebanyak 2 orang.

Sementara itu, Paur Subbag Humas Polres Lumajang Ipda Andrias Shinta menyampaikan meskipun sudah divaksin diharapkan masyarakat tetap meningkatkan protokol kesehatan dengan menerapkan 5M.

"Harapan kami dengan adanya vaksinasi ini masyarakat lebih sadar bahwa vaksin ini penting. Namun begitu, prokes tetap harus ditingkatkan," pungkasnya.
(Hms/Jon)